

Nakanoshima Crossグランドオープン

2024年6月29日（土曜日）に大阪の中之島にあります「Nakanoshima Cross」がグランドオープンしました。桜橋渡辺未来医療病院は、2024年4月に先行開設し、未来医療のコンセプトである「創造」「実践」「共有」の実践病院として役割を果たしております。

オープンセレモニーには、大阪府知事の吉村洋文氏や自由民主党の甘利明衆議院議員・伊藤達也衆議院議員・今枝宗一郎衆議院議員・古川俊治参議院議員・日本維新の会の馬場伸幸衆議院議員など、著名な方々がご参列くださり、セレモニー後には桜橋渡辺未来医療病院の内覧会にもお越しいただきました。

渡辺平太郎院長が循環器病院のコンセプトを説明、画像診断科の小山靖史部長が心臓CTと心臓MRIにおける心臓の筋肉の画像診断の役割について詳しく解説され、Nakanoshima Crossの澤芳樹理事長の「心筋シート」に続くロードマップについてお話しいただきました。Hybrid ORに移動して心臓血管外科の関谷直純部長が、心臓手術の内容・役割を説明され、心臓カテーテル室では、不整脈科の田中宣明部長が最先端の不整脈治療について話され、内覧者に参加された皆様は大変興味深く見入り、感銘を受けておられました。

この度の内覧会に多くの著名な方々に参加していただき、感に堪えません。今後も「私達にしかできない患者様中心の病院運営」「質の高い医療を実践」「臨床・研究・教育の3本柱」を目標に掲げ、患者様に合ったテーラーメイドの再生医療と最先端治療を提供してまいります。



桜橋未来医療病院のコンセプトを説明する渡辺院長
左から渡辺平太郎院長・今枝宗一郎衆議院議員・甘利明衆議院議員・伊藤達也衆議院議員・古川俊治参議院議員・吉村洋文大阪府知事



心臓手術を説明する関谷部長
左から伊藤達也衆議院議員・高橋徹大阪市副市長・関谷直純部長・澤芳樹理事長・吉村洋文大阪府知事・甘利明衆議院議員・渡辺平太郎院長



最新の不整脈治療を説明する田中宣明部長
来賓者が田中宣明部長の外来診察枠を確認される一幕もありました。



心臓の筋肉の画像診断の役割を説明する小山部長
左から小山靖史部長・渡辺平太郎院長・吉村洋文大阪府知事・甘利明衆議院議員



吉村洋文大阪府知事と談笑する渡辺平太郎院長
左から吉村洋文大阪府知事・渡辺平太郎院長



馬場代表と当院の役割について
左から小山靖史部長・馬場伸幸衆議院議員・渡辺平太郎院長

桜橋渡辺未来医療病院のトピックをInstagram (@SAKURAMIRAI.PR)でお知らせします。

桜橋渡辺未来医療病院広報課



@SAKURAMIRAI.PR

フォローをお願いします。